

## Heilerfolg – Arteriosklerose mit Wermutelixier

M. M., weiblich, 68 Jahre  
Magenleiden

Seit der Totaloperation vor 4 Jahren hartnäckige chronische Magenschmerzen, Blähungen und ständiger Durchfall. Kreislaufschwäche mit Bluthochdruck (210/125). Durch Nierenmassage, Wermutelixier und Hildegard-Fastenkuren (einmal jährlich) sinkt der Blutdruck auf 140/80 und ist seitdem stabil. Obwohl das chronische Magenweh und die Blähungen verschwunden sind, gibt es hin und wieder bei seelischem Stress oder nach Diätfehlern Durchfall, der aber mit Dinkelmehlsuppe und Durchfallei-Granulat auf 1 - 2mal täglich zu begrenzen ist.

G. E., weiblich, 53 Jahre  
Hypercholesterinämie, Arteriosklerose

Die ehemalige Raucherin hat seit 1985 einen Cholesterinwert von 357 mit erhöhter Blutsenkung (24/54) und erhöhten Leberenzymen, Blähungen im Oberbauch mit Druckschmerzhaftigkeit im Bereich der Gallenblase. Appetitlosigkeit, Verstopfung, Gedächtnisschwäche und Erschöpfungszustände. Die Patientin fühlt sich wie eine alte Frau mit Kopfweh und Leistungsschwäche, dauerndes Einschlafen. Nach Aderlass und Wermutelixier sowie Dinkel-Diät sinkt der Cholesterinspiegel innerhalb von 6 Monaten auf 320, Leberenzyme weiterhin erhöht. Gedächtnis verbessert sich, Kopfweh lässt nach, Haut bekommt besseres Aussehen und die Spannkraft ist wieder da. Verdauung hat sich gebessert, 2mal wöchentlich Stuhlgang hat sich auf 3-4mal wöchentlich erhöht. Blähungen sind verschwunden.